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EDITO

Il est poignant ce cri de souffrance de Job : « la vie de l’homme sur terre est une 
corvée ». La nuit, le jour, il ne trouve pas la paix. A-t-il quelques consolations ce 
pauvre Job ? Sa femme le méprise depuis qu’il a tout perdu et qu’il est rongé par 
la maladie. Ses amis voudraient le consoler, mais ne le comprennent pas. Il en 
vient même à souhaiter la mort : C’est terrible !! Que lui reste-t-il ? Le suicide 
assisté ? Une demande d’euthanasie au nom de sa perte de dignité ? Non, il 
s’adresse à Dieu. C’est cela qui est extraordinaire ! Si Job s’adresse à Dieu, c’est 
qu’il sait qu’il n’a pas perdu sa dignité, qu’il est encore assez digne pour 
s’adresser à Dieu. Quand nous sommes réduits à rien, Dieu nous donne l’insigne 
dignité de nous adresser à lui. Là où le monde prône la mort comme solution des 
problèmes, Dieu, lui, prône l’amour. Devant un surcroît de souffrances, la seule 
réponse digne est un surcroît d’amour.

Voila la parole que vient apporter notre Évêque du 1er au 4 février 2024. Tout 
d'abord, qu'est-ce qu'une visite pastorale ? Selon le directoire pour le ministère 
des évêques : « L'évêque est tenu par l'obligation de visiter chaque année son 
diocèse en tout ou en partie, de telle sorte qu'il le visitera en entier au moins tous 
les cinq ans. La visite pastorale est une des formes, provenant de l’expérience 
des siècles, par laquelle l’évêque maintient des contacts personnels avec le 
clergé et les autres membres du peuple de Dieu. C’est une occasion de raviver 
les énergies des artisans de l’Évangile, pour les louer, les encourager et les 
réconforter, c’est aussi une occasion pour inviter tous les fidèles à un renouveau 
de leur vie chrétienne et à une action apostolique plus intense. La visite lui permet 
en outre d’évaluer l’efficacité des structures et des moyens destinés à la vie 
pastorale, se rendant compte des circonstances et des difficultés du travail de 
l’évangélisation pour pouvoir mieux déterminer les priorités et les moyens d’une 
pastorale organique… »

Comme vous le voyez, par cette visite, nous vivons un évènement 
particulièrement important. En cette semaine bénie, nous confions à Dieu notre 
évêque Michel PANSARD et tous nos prêtres. Qu’il leur donne toujours force et 
courage. Père Adalbert

Pèlerinage de secteur

Un pèlerinage est en cours d’organisation sur le secteur. Nous avons pour 
thème les sanctuaires dans l’Ouest de la France. Nous visiterons d’abord la 
cathédrale de Chartres, puis nous irons sur les pas de S. Jeanne d’Arc, à 
Orléans. Ensuite, c’est à Tours que nous ferons étape, pour découvrir la vie de 
St Martin. En continuant notre périple à Alençon nous pourrons mieux connaître 
les époux Martin : Louis et Zélie. Nous passerons par Pontmain, où la Vierge 
Marie est apparue en 1871 à 4 enfants. Étant aux portes du Mont St Michel, 
nous aurons la joie de prier avec l’Archange et même de traverser la baie. Enfin, 
il sera temps de boucler la boucle. Mais nous aurons une dernière étape : 
Montmartre. Toutes les infos sur :

 https://www.etoilenotredame.org/pelerinages/4577-france 

Père Matthias 

Vous avez dit : équipes Espérance?  

Ne pas confondre soirées Espérance et équipes Espérance. Les soirées 
Espérance sont animées par un groupe de prière dans l’une des églises du 
secteur, une fois par mois. Les équipes Espérance, mobilisables tous les jours 
dès qu’un décès se produit, sont constituées de laïcs envoyés en mission au 
nom de l’Église pour accueillir les familles en deuil. C’est une réalité diocésaine : 
il en existe dans tous les secteurs. 

Quelle est cette mission?  

Lire la suite au verso



Paroisse de Verrières-le-Buisson

Église Notre-Dame-de-l’Assomption

Chapelle St-Augustin (rue du lavoir)

Vous faites partie d’un mouvement d’Église et 
vous souhaitez partager à la communauté vos 
actions ?

Envoyez vos propositions d ’articles à  :

communica on.mv@catho91.fr 
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NDA Infos

Étapes des enfants vers le baptême 

Ce samedi 20 janvier dans l’église Notre-Dame de l’Assomption, 14 enfants ont fait leur entrée en catéchuménat qui est la 
deuxième étape dans leur chemin vers le baptême. Parmi eux, huit grands de 7 à 10 ans et six petits de 3 à 6 ans. En effet, 
la demande de baptême de la part des enfants ou de leurs parents a été particulièrement forte cette année. Il a donc fallu 
créer deux groupes d’enfants avec le même parcours mais avec des préparations différentes. L’entrée en catéchuménat 
consiste en deux grands moments. 

D’abord la signation : les enfants sont marqués du signe de la croix sur le front, les yeux, la bouche, les oreilles et les 
épaules afin qu’ils soient désormais encore plus ouverts à la présence du Christ dans leur vie. 

Ensuite, c’est la remise de la Parole : chaque enfant reçoit un livre en fonction de son âge (Évangiles ou Dieu parle à ses 
enfants). 

Entre les deux, nous nous sommes mis à l’écoute de la Parole par une première lecture, un psaume et un extrait de 
l’Évangile de Marc commenté par le Père Matthias. Le moment le plus émouvant a été lorsque chaque enfant est venu au 
micro exprimer la raison pour laquelle il veut suivre le Christ. La prochaine étape, le scrutin, aura lieu le samedi 3 mars. Et 
enfin les baptêmes seront célébrés le samedi 1er juin.

Marianne, pour le groupe baptême des enfants en âge de scolarité

Pélé à Cotignac

La paroisse de Verrières propose pour la seconde année un pèlerinage vers Cotignac: commune située dans le Var où 
Notre-Dame et St Joseph y ont apparu successivement en 1519 et 1661.

Ce pèlerinage aura pour thème: « Ma grâce te suffit » 2Cor 12,9 et il est proposé aux femmes, épouses et mères.

Il aura lieu les 7-8-9 juin 2024 et sachez que cela n'exige aucune performance sportive ( maximum 15 km par jour )

Pour tous renseignements et inscriptions, vous trouverez une affiche au fond de l'église ND de l'Assomption et de la 
chapelle St Augustin .

Voici aussi notre adresse mail : cotignac.vlb@gmail.com ainsi qu'un téléphone: 06 60 61 28 09

Équipes Espérance ?  Quelle est cette mission ?  

Dès que la nouvelle d’un décès arrive sur le téléphone des funérailles, une équipe de 2 ou 3 personnes est constituée. Elle 
prend en charge le contact et la rencontre avec la famille, l’organisation de la célébration (bénédiction ou messe) et le suivi 
après les funérailles.

La rencontre de la famille est un moment très fort, un moment d’écoute et de partage où les proches parlent de leur défunt. 
C’est aussi un moment pour témoigner et annoncer aux vivants l’Espérance de la Résurrection au nom de l’Église. Nous  
aidons les proches à faire le choix des lectures, à rédiger la prière universelle ou l’évocation de la vie du défunt. Nous les 
aidons à comprendre le déroulement de la célébration et le sens des rites d’une Église dont ils sont parfois éloignés. Nous 
faisons également le lien avec le célébrant quand c’est un prêtre ou un diacre, s’il n’était pas présent lors de la rencontre. 

Certains d’entre nous ont reçu une formation pour conduire la célébration en l’absence de prêtre. 

Le jour de la célébration, après avoir préparé l’église et les objets liturgiques, l’équipe accueille famille et assemblée, veille 
au bon déroulement, participe à la prière, aux lectures, aux chants. L’équipe veille aussi à ce que la communauté  continue 
à porter les défunts dans la prière aux messes du dimanche et à la messe des défunts du 2 novembre à laquelle les 
familles sont invitées par courrier. 

Dans les équipes, les débutants peuvent s’impliquer à n’importe quelle étape car de nombreuses tâches concourent à  
l’accueil  des familles avant, pendant et après la célébration. C’est une très belle mission que nous confie notre évêque !


